
já  se  consol idou 
como uma das prin-
cipais competições 
do  munic íp io  de 
Goioerê.

A situação da den-
gue é preocupante 
em Goioerê, onde já 
são mais de 500 casos 
suspeitos e mais de 140 
confirmados da doen-
ça. De acordo com a 
Organização Mundial 
de Saúde, com estes 
números, Goioerê já 
vive uma epidemia e 
a população precisa 
estar em alerta.

O vereador “Joaquim da Ambulância’ está cobran-
do melhoria no transporte escolar de Goioerê. Ele 
assumiu o cargo na última sessão plenária e disse 
que como motorista do transporte escolar, sabe bem 
do que está falando. 
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Dengue: Goioerê tem mais de 500 
casos suspeitos e 140 confirmados

Vereador ‘Joaquim da Ambulância’ 
quer melhoria no transporte escolar

Copa Edna Alves de Futebol segue no
próximo domingo com vários jogos
Segue no próximo 

domingo, dia 25, a 
Copa Edna Alves de 
Futebol de Campo, 
evento esportivo que 

Segunda parcela do IPVA de veículos com 
final de placa 7 e 8 vence nesta quinta-feira

A segunda parcela do Im-
posto sobre a Propriedade de 
Veículos Automotores (IPVA) 
de 2024 para veículos com 
placas terminadas em 7 e 8 
vence nesta quinta-feira (22). 
Ao longo desta semana, os 
contribuintes que escolheram 

o parcelamento em cinco vezes 
devem efetuar o pagamento 
da segunda cota do imposto, 
sem a incidência de juros. É 
importante estar atento às datas 
de vencimento, que variam de 
acordo com o final da placa 
do veículo.

Comitiva do Governo 
visita empresa norte-
americana referência 
global em irrigação
A comitiva parana-

ense liderada pelo go-
vernador Carlos Massa 
Ratinho Junior continua 
a cumprir agendas no 
estado do Nebraska, nos 
Estados Unidos, com 
foco em conhecer tec-
nologias utilizadas para 
sistemas de irrigação. 
A reunião desta quarta-
-feira (21) foi com re-
presentantes da Valley 
Irrigation, uma gigante 
do setor com presença 
em mais de 100 países, 
incluindo o Brasil.

Em reunião com 
Governo, Igreja oferece 
apoio e doações de kits 
para ações humanitárias

Universidade do Paraná recebe primeira rede 
privada 5G em instituição de ensino superior



       

Transformação Digital
 A Secretaria da Inovação, Modernização e Transformação 

Digital (SEI) do Estado, lança o projeto Wi-Fi Paraná Ino-
vador. A ação vai acontecer com a inauguração do primeiro 
ponto de acesso público à internet no bairro Cristo Rei, nesta 
quinta-feira (22), em Pato Branco. Também será anunciada a 
implementação de um espaço coworking público e gratuito 
para a população.

Retomada
A Justiça autorizou a retomada da obra da calçada às 

margens de praias em Matinhos no litoral do Paraná. A 
construção foi paralisada no começo de 2023 e faz parte 
da última etapa de revitalização da orla. A decisão é do 
juiz federal Flávio Antônio da Cruz, da 11ª Vara Federal de 
Curitiba, e libera os trabalhos após manifestação favorável 
do Ministério Público Federal.

Cursos técnicos
O Senai lançou edital com 2.310 vagas em cursos técnicos 

gratuitos disponíveis no Paraná. As oportunidades são para 
Curitiba, região metropolitana e as cidades das regiões Norte, 
Noroeste, Oeste, Sudoeste e Campos Gerais.

Resultado
A Uenp divulgou o resultado final do vestibular. Os can-

didatos aprovados devem realizar matrícula online até o dia 3 
de março. As aulas na Uenp para os estudantes ingressantes 
terão início no dia 8 de abril. As matrículas devem preencher 
1.024 vagas em 25 cursos nos três campus: Bandeirantes, 
Cornélio Procópio e Jacarezinho.

Ganhando o mundo
O governador Ratinho Junior participa nesta quinta-feira 

(22) do Seminário dos Diretores com Foco na Aprendizagem, 
promovido pela Secretaria Estadual de Educação em Foz do 
Iguaçu. O encontro reúne mais de dois mil diretores da rede 
estadual e tem como meta ampliar a integração metodológica. 
Ratinho vai anunciar uma nova modalidade do programa 
Ganhando o Mundo de intercâmbios internacionais e mais 
uma edição do programa Escola Mais Bonita, com investi-
mento de R$ 100 milhões para pequenos reparos nas escolas.

Encontro
O Novo, do ex-deputado Deltan Dallagnol, vai fazer en-

contro estadual da legenda em Curitiba no dia 9 de março. O 
congresso vai ser no Buffet du Batel. A ideia é apresentar os 
novos filiados e a expectativa é atrair de 15 a 20 vereadores 
com mandato para disputar a eleição de outubro.

Roteiro religioso
O Paraná tem um novo roteiro do turismo religioso. 

Lançado neste mês em Prudentópolis, o Caminho de São 
Miguel Arcanjo reúne fé, cultura, história e muitas belezas 
arquitetônicas e naturais. O trajeto de 122 quilômetros sai 
do centro da cidade e passa por 24 comunidades rurais e 
24 igrejas, além de atrativos naturais, culturais e pontos de 
apoio para o peregrino.
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O vereador “Joa-
quim da Ambulância’ 
está cobrando melhoria 
no transporte escolar 
de Goioerê. Ele assu-
miu o cargo na última 
sessão plenária e disse 
que como motorista 
do transporte escolar, 
sabe bem do que está 
falando.

Durante sua fala, o 
parlamentar destacou 
os esforços da Secre-
taria de Educação em 
buscar soluções para 
otimizar a logística do 
transporte e também 
ressaltou a necessida-
de de novos veículos, 
uma vez que alguns 
estão fora de operação 
devido a problemas 
mecânicos.

Joaquim convocou 

Vereador ‘Joaquim da Ambulância’ 
quer melhoria no transporte escolar

os colegas de plenário 
a se unirem na rei-
vindicação junto aos 
deputados estaduais, 
buscando a liberação 
de recursos para a aqui-
sição de novas vans e 

ônibus, visando fortale-
cer a frota de transporte 
escolar do município.

“Estamos aguar-
dando ansiosamente 
a chegada de novos 
veículos para resolver 

esse problema e garan-
tir um atendimento de 
qualidade e segurança 
aos nossos estudantes”, 
afirmou ‘Joaquim da 
Ambulância’. (Da As-
sessoria).

O vereador Joaquim: cobrando melhoria no transporte escolar em Goioerê

O prefeito de Ja-
niópolis, Ismael José 
Dezanoski, está em 
Brasília, onde cumpre 
extensa agenda em 
diversos órgãos do 
Governo Federal. Um 
dos compromissos foi 
no gabinete do depu-
tado federal Dilceu 
Sperafico, onde so-
licitou recursos para 
o custeio na área de 
saúde.

O deputado se com-
prometeu em garantir 
o máximo de recurso 
que conseguir para 
atender a demanda de 

Prefeito Ismael faz diversas 
reivindicações em Brasília 

O prefeito Ismael com o deputado 
Dilceu Sperafico: recursos para Janiópolis

Janiópolis. “Expliquei 
ao deputado sobre a 
situação da nossa cida-
de e sensibilizado, se 
comprometeu com Ja-
niópolis”, diz Ismael.

Ainda durante a 
viagem à Capital Fe-
deral, o prefeito Isma-
el manteve contados 
em ministérios e tam-
bém com deputados 
com base na região. 
“Fizemos uma ver-
dadeira  via  sacra , 
buscando garantir o 
máximo de recursos 
para nossa cidade’, 
frisou.
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A situação da den-
gue é preocupante em 
Goioerê, onde já são 
mais de 500 casos sus-
peitos e mais de 140 
confirmados da doença.

De acordo com a 
Organização Mundial 
de Saúde, com estes 
números, Goioerê já 
vive uma epidemia e a 
população precisa estar 
em alerta.

Entre os bairros mais 
afetados estão o Jardim 
Curitiba, região central 
da cidade, Santa Casa 
e Vila Guaíra, onde há 
mais focos do mosquito 
transmissor e também 
mais casos registrados.

ARRASTÃO - Para 
combater os focos do 
mosquito da dengue, a 

Dengue: Goioerê tem mais de 500 
casos suspeitos e 140 confirmados

Prefeitura de Goioerê 
irá realizar um grande 
arrastão de limpeza 
nos bairros Jardim 
Curitiba e Vila Can-
deias, neste sábado, 
dia 24.

A orientação é que 
os moradores dos dois 
bairros realizem a lim-
peza dos quintais e dei-
xem o lixo e entulho na 
frente das residências, 
para ser coletado. Serão 
coletados apenas os 
objetos que acumulam 
água.

“Nós estamos numa 
guerra e só vamos 
vencer se a população 
nos ajudar”, destaca a 
enfermeira Ana Luiza 
Carvalho, coordena-
dora de endemias da 
Secretaria de Saúde.Os casos estão aumentando diariamente: mais de 140 confirmados

Segue no próximo do-
mingo, dia 25, a Copa Edna 
Alves de Futebol de Campo, 
evento esportivo que já se 
consolidou como uma das 
principais competições do 
município de Goioerê.

A copa é realizada no 
Estádio Municipal Antônio 
Massarelli, sendo promovida 
pela Secretaria Municipal de 
Esportes e reunindo nove 
equipes em busca do título.

Com uma duração prevista 
de três meses, a copa traz uma 
novidade para este ano: todas 
as equipes participantes se en-
frentarão em um único grupo.

O secretário Igor Américo 
cita que este é um formato que 
promete intensificar a com-
petitividade e proporcionar 
mais emoção aos torcedores. 
“As melhores colocadas 

Copa Edna Alves de Futebol segue no
próximo domingo com vários jogos

A competição foi iniciada no domingo passado e segue no próximo final de semana

avançarão para a próxima 
fase, onde a disputa se acir-
rará ainda mais”, diz ele.

Os jogos da categoria 
adulta estão acontecendo no 

Estádio Antônio Massarelli, 
enquanto as partidas das 
categorias de base aconte-
cem nos campos do Jardim 
Universitário e Vila Guaira, 

garantindo assim uma cober-
tura abrangente e inclusiva 
para todas as faixas etárias 
e interesses esportivos da 
comunidade.

Segunda parcela do IPVA de veículos com 
final de placa 7 e 8 vence nesta quinta-feira

A segunda parcela do Im-
posto sobre a Propriedade de 
Veículos Automotores (IPVA) 
de 2024 para veículos com 
placas terminadas em 7 e 8 

vence nesta quinta-feira (22).

Ao longo desta semana, os 
contribuintes que escolheram 
o parcelamento em cinco vezes 

devem efetuar o pagamento 
da segunda cota do imposto, 
sem a incidência de juros. É 
importante estar atento às datas 
de vencimento, que variam de 
acordo com o final da placa 
do veículo.

ALÍQUOTA – A alíquota 

do IPVA no Paraná é fixada 
em 3,5% sobre o valor venal 
de carros e motos em geral. 
Para ônibus, caminhões, ve-
ículos de carga, de aluguel 
ou movidos a gás natural 
veicular (GNV) a alíquota 
é de 1%.
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